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新規公開の自社 EC サイトにおける
集客増加と販売増加のための支援策 山梨県

市川三郷町
1974

72

年

名

株式会社大直

地 元 特 産 品 の 障 子 紙 と 、 和 紙 小 物 や
和 紙 フ ァ ッ シ ョ ン 関 連 製 品 の 製 造 卸
販 売

Web マーケティングスキルを活かせる業務をリサー
チしていたところ、伝統工芸品の自社 EC サイトの
立ち上げから Web マーケティングに携われる本件に
興味を持ち応募しました。
販売企画スキル人材育成も兼ねた難しい案件ですが、
商品企画やものづくりに重点を置かれている社風な
ので、プロジェクトメンバーとのアイデア出しのネ
タが尽きず、業務精度・生産性向上に努める業務は
とてもやりがいがあります。

隔週の Web 会議の他、随時チャットツールを使
い、大西氏より、ページ内の集客に関る分析から
のアドバイスをいただき、社内メンバーがそれを
もとに修正していくという地道な作業を繰り返し
ていった結果、主力のお正月商品の販売時期には、
アクセス数も倍増、売上も好調に伸びております。

モール系のショップを長く運営してきたため、ペー
ジ作りや出荷体制、お客様対応等のスキルは備わっ
ておりましたが、自社オンラインショップとなる
と、集客のための具体的な施策のノウハウがなく、
社内メンバーのスキルアップも兼ね、プロの方に
支援をお願いしたいと考えました。
隔 週 で 行 っ て い る Web 会 議 の 他、 チ ャ ッ ト ツ ー
ルを使って、気になっている点などをリアルタイ
ムでアドバイスいただくだけでなく、時には、こ
ちらが想像していないような提案をしていただき、
お互い意見を出し合いながら、進めております。
社内メンバーにとってはとても頼りになる存在と
なっており、大変感謝しております。

紙加工商品開発・化粧品会社 EC 運営・
海外女性下着ブランド代理店 Web マーケ
ティング

主な経歴：

常務取締役

役職名： ---

大西 博 氏

年　齢： 50 歳
家族構成：単身
出身地： 還流ルート：大阪府 転居なし
業務遂行手段： 全て遠隔業務

28 山梨県

山梨県の特産品である和紙を素材にした障子紙、和紙小物、和紙ファッション製品を作っています。これまで百
貨店を中心にした卸売業をメインとしていましたが、新型コロナウィルスの影響もあり、製造小売り事業 ( ネッ
トおよび実店舗による小売り販売 ) への転換を計画しています。既に Yahoo! 、Amazon、楽天などの他モールで
のネット販売を展開しており、リピーターのお客様もいますが、正月商戦に向けた自社サイトを構築し、新規の
お客様を獲得したいと考えています。商品企画開発、商品づくりに重点を置き事業を進めてきた関係上、特に店
舗での販売の企画展開等の経験が乏しく、実力ある経験者も育成されていません。スピード感を持って対応して
いきたいので副業兼業人材の活用をできればと考えました。

自社 EC サイト開設等による製造小売業への事業転換促進

自社サイトの公開日が決まっておりましたので、それに合わせて短期間で準備を進める必要がありました。ま
た、自社の担当者 (4 名 ) とチームを組み、リモートでの定期会議を通じ、集客のための具体的な施策とその実
務をお願いしたいと考えておりました。
小売りの比率を増やすため、新規の顧客獲得が目的でしたので、Web 解析ツールを利用して、ユーザーの情報、
ページビューなどのデータを精査する中で、新たな施策を提案・実行していただける方、行なった施策に対し
ての検証と改善を行ない、PDCA を回すことができる方として、十数名の応募者の中から大西氏にお任せする
ことにしました。

自社 EC サイト運営支援 ( 集客数増大＆売上増加施策と改善実務 )

当社では、これまでモール系ショップの運営は行っていましたが、独立した自社オンラインショップを初めて
立ち上げました。大西氏には、自社オンラインショップの集客に関する分析と改善案を提案・実行していただ
きました。検索対策、ページ構成の見直しや、ブログ提案、広告の運用、セット商品提案など、お客様との接
点を増やす施策を実施していきました。ショップ立ち上げ初期は、繁忙期でも多くて 100 名ほどのユーザー利
用でしたが、大西氏と改善を進めて半年ほどで、主力シーズン以外で増加傾向がやや見られるようになりまし
た。10 ヶ月を過ぎた頃から主力商品のシーズンとも重なって増加傾向がより顕著になり、多い時で、同時期
の４倍程度のユーザーのご利用が発生しました。

地道な改善施策の積み重ねでお客様との接点を増やす

一瀬 亜希子 氏


